Foro de Sao Paulo finaliza con declaración final que aboga por fortalecer movimientos de izquierda



San Salvador, 27 jun (RHC) El XXII Encuentro del Foro de Sao Paulo concluyó en El Salvador con una declaración final en la cual profundiza en las acciones de los partidos y movimientos de izquierda y sociales para avanzar en los cambios a favor de los pueblos.

En el cierre de esta edición, calificada de exitosa, el secretario general del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), Medardo González, leyó la Declaración de San Salvador, que define 23 puntos sobre los diversos temas debatidos en estos tres días de trabajo.

"América Latina y el Caribe está en estos momentos y seguirá estando al frente de la lucha de los pueblos por una sociedad con justicia y libertad sin explotación ni opresión", señala el último punto de esta Declaración.

"Una lucha en la cual los pueblos, sus organizaciones políticas y sociales y los gobiernos que defienden los intereses populares se enfrentan a las fuerzas más poderosas fuerzas del mundo, pero los poderíos económico y militar no podrán contra el poder de la razón de las ideas y los más altos valores de la humanidad", añadie.

En el punto siete, el Foro de Saulo destaca la heroica victoria de la Revolución cubana en su batalla de más de medio siglo frente a la agresividad del imperialismo norteamericano, con el reconocimiento de Estados Unidos de la derrota de su política hacia el país caribeño y el inicio del proceso de normalización de relaciones.

Señala que esa normalización no será posible si no se pone fin al criminal bloqueo económico y a la ilegal ocupación del territorio cubano por la base naval de Guantánamo.

El Foro reconoce como una victoria continental el acuerdo histórico entre el gobierno colombiano y la Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo para el cese del fuego bilateral, y resultado de una heroica lucha y tenaz frente al terrorismo de Estado impuesto por una derecha criminal y genocida.

Rechaza los intentos militaristas en la región y propugna la defensa de América Latina y el Caribe como zona de paz, tal como fue proclamada por la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Considera a la Revolución Bolivariana de Venezuela como una victoria permanente y estratégica en la lucha por la libertad de nuestros pueblos, la cual atraviesa por embestidas brutales de la oligarquía apátrida y el imperialismo, por lo cual constituye un desafío para las fuerzas de izquierda.

Defiende la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y Petrocaribe y destaca en el caso de Nicaragua, el creciente y sostenido apoyo a proceso que conduce el Frente Sandinista de Liberación Nacional, liderado por Daniel Ortega.

Subraya que los partidos de izquierda y progresistas deben seguir trabajando para lograr una salida al mar de Bolivia en un diálogo con Chile.

Refuta el gobierno golpista de Brasil y demanda el retorno de la legítima presidente Dilma Rousseff.

El Foro de Sao Paulo reconoce al gobierno de El Salvador y al FMLN por sus efectivas políticas sociales que han permitido reducir la pobreza, la desigualdad y enfrentar la delincuencia.

Entre otros puntos defiende los derechos de los grupos LGTBI, los pueblos originarios, las mujeres, los jóvenes y los migrantes, y demanda una reforma migratoria, en tanto rechaza la política injerencista de Estados Unidos.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98171-foro-de-sao-paulo-finaliza-condeclaracion-final-que-aboga-por-fortalecer-movimientos-de-izquierda



Radio Habana Cuba